

街頭ビラ配りに参加して！

神奈川県 白瀬武美

首相公選が無い我が国では、国会において首相を選びます。直接国民が選択できない首相。そのような首相に国民は期待することができるのでしょうか？ 疑問が残ります。国民は国会で選ばれた首相を監視しよう。次に「私たちの首相候補を国民の声で指名する」ことです。このことを、国民の運動として考えて観たいものです。そんな折り一つの市民グループ「KANプロジェクト」が、東京・池袋駅前（西口）においてビラを配っていました。ビラには“菅直人を「首相候補」に指名しよう！”と記してある。

Q：これって何？ A：これは「首相直接選挙」に近い方法です。ズバリ説明がありますが、政治に対する国民の不満として、菅直人さんに望みを託した現れである。おおげさに言い換えれば日本の進路を「菅直人に託す」という選択肢を市民が判断した。

「菅直人に託す」この言葉に、私は関連して思い出すことがあります。今から24年前、1974年の第10回参議院議員選挙のことです。当時、菅直人さん27才の頃と思いますが、市民の立場で「出たい人より、出したい人」をスローガンに、候補者にふきわしい

人として、菅直人さんは市川房枝さんを推薦しました。この頃、菅直人さん自ら「市川房枝に託す」思いの市民運動を実現させました。

時は流れ、いま新たな市民グループにより“国民の願いを”御自身に向けられております。菅直人を「首相候補」に指名しよう！「菅直人に託す」「KANプロジェクト」（市民グループ）あります。

歴史に繰り返された、「市民が○○さんに託す」運動である。不思議な巡り合わせを感じました。新しいスローガンは、「首相になりたい人より、首相にしたい人」を、首相候補としてふきわしい人を、国民の声で指名する。菅直人さんを、次の日本を創る首相候補として指名した「KANプロジェクト」を育てて頂きたいと思います。

首相直接選挙の実現の日まで、“無名市民の声”として強く主張して、市民のための政治をとり戻しましょう！

「KANプロジェクト」（市民グループ）のビラ配りボランティアに参加して、池袋駅前（西口）で通行人にビラを配りながら、回想したこと。

一ご意見は FAX 0466-45-5803 白瀬へー

国連の分担金の支払いを停止せよ！

世田谷区 井上小枝子

産経新聞八月二十三日朝刊の記事によると国連差別小委員会で、日本の慰安所を強姦所と決めつけ、国家賠償と関係者の処罰を強く要求していると言う。日本側の言い分は全て無視して、一方的に決めつけている。それでは東京裁判と全く同じではないか？ 一体日本の政府は何をしているのか？こんな事実でもない言いがかりをつけられて黙っているとは、それでも日本の政府か、と言いたい。レイプ・オブ南京の著者アイリス・チャンは個人だが、これは国連の委員会ではないか！日本政府は直ちに厳重な抗議をし、もし撤回と謝罪をしなければ、国連の分担金の支払いを停止すべきだと思う。

アメリカでさえ出していないのに、こんな事を言われてまで、国連分担金を支払うべきではない。同じ記事中にも書いてあるとおり、第二次世界大戦末期におけるソ連兵士の日独婦人に対する陵辱の方がずっと悪質。約六千人の婦人達が中絶の手術を受けたと言う。万事スロー・モードな日本政府がそれだけの準備をしていたと言う事はよほどの情報が入っていたのだろう。それは御婦人にとっては一日も早く忘れたい事実だろうが、それを見ていた？多くの男の人達が居るだろう。手術をしたお医者さんや看護婦さんで健在な方たちも居るはずである。連合国側から受けた不法行為は証人の居るうちに確かな証言を残しておかなくてはならないと思う。

戦前、戦中派に残された時間はもう余りないので。米軍は日本進駐の時、東京都の役人に命じて慰安所を作らせている。フィリピンの米軍慰安所は完璧だったと言う（大岡昇平、レイテ戦記）。

日本ばかりを事実を曲げてまで非難するのは特別な惡意があるとしか思えない。白人は良いが日本人は悪いというなら明らかに人種差別だし、日本は少し難癖をつければすぐペコペコ謝って、すぐお金を出すからと言うのなら、これははっきりとしたゆすり、たかりである。アイリス・チャンの後ろには中国政府がついていると言われているが、国連をたきつけてているのは果たして誰か？

もう一つ、はっきりとした事実がある。一九九六年に亡くなった朝鮮人慰安婦が郵便局に対して5万円の貯金を返せと訴訟を起こしていたと言うのだ。ビルマを占領したのは昭和十七年一月で、ビルマ作戦の許可が下りたのが昭和十九年一月、実際に作戦が始まったのは三月八日というから約二年間に五万円の貯金ができた訳だ。これがどうして強姦か？ 当時、私の亡夫は、第一部上場の軍需会社の若手の課長だったが、月給は百円に足りなかった。それを考えても五万円というのは、どんなに莫大な金額か解るであろう。

要するに韓国の慰安婦だった人達のうち、財を為した人は口をつぐみ、不幸にして財を失った人達が騒いでいるのだ。その証言を詳細に見れば、多くの矛盾があるという。この問題と言い、南京虐殺問題

（当時の世界のマスコミに出ていない）と言い、日本政府は厳重に抗議しなければならない。ことは日本の誇りに関わるからだ。

（これは産経新聞八月三十日に掲載されたものに若干加筆したものです）

ーお意見等は TEL&FAX 0557-68-0598 井上へー